

Telefon +41 (0)52 632 73 61  
Fax +41 (0)52 632 72 00  
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

## Medienmitteilung

### ***eGovernment im Spannungsfeld von knappen Finanzen***

**Am Montag, 3. November 2014, findet in der Kammgarn in Schaffhausen der eGovernment-Day Schaffhausen 2014 statt. Die Veranstaltung richtet sich an Unternehmen aus dem Kanton Schaffhausen sowie an die Mitarbeitenden aus den Verwaltungen des Kantons und der Stadt Schaffhausen und weiterer Gemeinden.**

Am eGovernment Day 2014 wird aufgezeigt, durch welche Massnahmen die öffentliche Verwaltung mithilfe von eGovernment Entlastungen des Staatshaushaltes erzielen kann. Die Teilnehmenden werden Einblick in das Spannungsfeld zwischen neuen eGovernment-Services und Sparprogrammen wie dem Entlastungsprogramm 2014 erhalten.

Anschliessend wird die aktualisierte Schaffhauser eGovernment-Roadmap 2015 präsentiert. Es werden drei Praxis-Beispiele aus dem Einwohnerkontroll-, Bau- und Geschäftsverwaltungsumfeld vorgestellt, die dank dem Einbezug von Bürgern und Unternehmen die Optimierung und Reduktion der Prozesse in der Verwaltung zeigen. Dank einheitlichen Plattformen werden Betrieb und Unterhalt vereinfacht, Wartungskosten auf wenige Produkte reduziert sowie Know-How gezielt gestärkt.

Der eGovernment Day Schaffhausen wurde 2011 ins Leben gerufen. Hintergrund sind die verstärkten Bemühungen des Regierungsrates und des Stadtrates Schaffhausen im eGovernment-Bereich. Am 3. November 2014 findet er zum insgesamt siebten Mal statt.

Weitere Informationen sind auf der Webseite [www.egov.sh.ch](http://www.egov.sh.ch) zu finden. Anmeldungen können bis am 29. Oktober 2014 über die obige Webseite vorgenommen werden.

Schaffhausen, 2. Oktober 2014

Staatskanzlei Schaffhausen